
Wir wollen wie der Beter unter dem Kreuz  neue Kraft 
in der Stille finden und auf das Wort unseres Herrn 
hören. 

 
Wir wollen wie der Bläser die frohe Botschaft vom 
Kreuz weitersagen und mit unserem Leben 
bekräftigen. 

 
Wir wollen wie der Staffelläufer, der den Stab weiter 
trägt, Glieder in einer langen Kette sein. 

 
Gott schenke uns dazu auch weiterhin Gottes Segen. 

 
     Paul Halbach 
 

Zitat: aus der Jubiläumsschrift 2001 zum 150. -jährigen 
Bestehen unseres Vereins 

 
 
 
 
 

 
 

Sgraffito: 1959 (überarbeitet 2010) 
  

     
  
 


